

Liebe Biker und Bikerinnen !!

20 Jahre MTC oder 7.300 Tage

Seit 20 Jahren darf ich mit Unterstützung von Otto und Gerhard diesen Verein an erster Stelle führen und ich bin stolz, heute hier stehen zu dürfen.

20 Jahre heißt: Unzählige Fahrten in Deutschland und Europa, ob Heidelberg oder Norwegen, ob Fränkische Schweiz oder Spanien, ob durch den Vogelsberg oder an die russische Grenze.

20 Jahre heißt: Tausende Kilometer mit dem Motorrad die unterschiedlichsten Arten der Gastronomie kennen zu lernen.

20 Jahre heißt: Mit kleinen und großen Gruppen unterwegs zu sein.

Neue Mitglieder aufnehmen und Gastfahrer mit Stammfahrern zu vereinen.

20 Jahre heißt: Die deutsche und europäische Wirtschaft anzukurbeln.

Tausende Liter von Kraftstoff und Gerstensaft und auch nicht wenige Liter von feinstem Destillat flossen durch unsere Kehlen.

20 Jahre heißt: Ab und zu einige wenige technische Probleme mit den Motorrädern zu haben, die bis jetzt immer gelöst wurden.

20 Jahre heißt: Mit vielen Motorradfreunden unterwegs sein und die unterschiedlichsten Interessen zu vereinen, was uns bis jetzt auch immer gelang.

20 Jahre heißt: 20 Jahre ohne Unfälle.

Dies bedeutet für jeden Fahrer ein hohes Maß an Selbstdisziplin und die Einhaltung der Gruppenregeln.

Besonders freuen wir uns, dass wir heute hier auf der „Griesner Alm“ unser Jubiläum feiern dürfen.

Vor 10 Jahren waren wir hier an gleicher Stelle und wenn wir gesund bleiben, wovon ich ausgehe, wäre es schön, wenn wir uns in 5 Jahren hier an gleicher Stelle wiedersehen würden.

EHRUNG

Einen ganz großen Dank an die Familie Dornauer für den reibungslosen Ablauf.